

Le séminaire d'études sur le Canada évoque l'amitié entre Fidel Castro et Pierre Trudeau



La Havane, 16 février. (RHC).- L'amitié qui a lié Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et Pierre Trudeau, qui a été pendant des années Premier ministre du Canada a été au centre des débats du 16e séminaire international des études sur le Canada qui se tient à l'université de La Havane.

Daina Escobedo, membre de la chaire des études sur le Canada à l'université d'Oriente, à Santiago de Cuba, a cité le livre que Robert Uraig a écrit sur la visite de Pierre Trudeau à Cuba, en janvier 1976, en dépit de l'hostilité de plusieurs grandes puissances occidentales envers notre pays.

Elle a souligné que ce livre permet de constater la décision du chef du gouvernement canadien de ne pas vouloir changer la manière de penser et d'agir de Fidel Castro. «Il était venu à Cuba démontrer la possibilité d'un dialogue de paix même dans les circonstances les plus complexes » a-t-elle ajouté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/121816-le-seminaire-detudes-sur-le-canada-evoque-lamitie-entre-fidel-castro-et-pierre-trudeau>



Radio Habana Cuba